

今年は例年より早く雪解けが進みました。エゾムラサキツツジの花が庭先に揺れ、桜前線も足早に旭川に到着しました。

新学期が始まってからひと月。学校では、休み時間に多くの子どもたちが元気にグラウンドで遊ぶ姿が見られるこの頃です。平成27年度は、95名の1年生を迎え、全校児童併せて629名、21学級でスタートしました。



【学校教育目標】

**鍛**

たん

進んで体を鍛える子ども

**思**

し

心豊かな思いやりのある子ども

**遂**

すい

ねばり強くやり遂げる子ども

**考**

こう

よく考え工夫する子ども

学校教育目標は、左にあげましたとおり、目指す子どもの姿を「鍛」「思」「遂」「考」の4つの漢字で表したものです。

目標の達成に向け、知・徳・体のバランスがとれた子どもの育成を目指した教育活動に努めます。

経営の方針として、『子どもが育ち、愛着と誇りがもてる学校づくり』をあげました。様々な活動をとおして、教育の成果が子どもの成長の姿となって表れるよう取組を進めてまいります。

また、今年度の重点を『自己有用感をもつ子どもの育成』としました。様々な場において、子どもたちが①「目標をもち」、その達成に向けて②「努力の過程を大切に」、③自分の（自分たちの）行ってきた「結果について振り返る」ことを通して、自信と意欲にあふれる子どもの姿につながるよう、教育活動を行います。そして、学んだ成果が育ち(子どもの成長の姿)として、子ども自身に、保護者・地域の皆様に、そして私たち教職員にも実感できるよう、全職員が愛情をしっかりと注ぎながら、温かさとしさをもった指導を行って参ります。結果として、子どもたちに学校への愛着や誇りが芽生え、自信にもつながるものと考えています。

今年度も、永山南小学校の子どもたちが心身共に成長し、毎日元気に通学できますよう、保護者や地域の皆様方のご理解とご支援をよろしくお願いいたします。

**「30人学級」・「35人学級」**

旭川市独自の少人数学級を進める教育政策により、今年度は1年生の「30人学級」、3年生の「35人学級」の対象となりました。それぞれ学年に1名ずつ市費負担の教員が配置されています。

1年生であれば、国の基準ですとおよそ32名ずつ3学級のところ、今回は24名ずつ4学級となりました。また、3年生は、国の基準ではおよそ38名ずつ3学級のところ、28名ほどの4学級で編成することができました。

おかげさまで1年生、2年生、3年生と3つの学年が少人数学級となり、一層きめ細かな教育活動ができる環境を与えてもらいました。少人数学級のよさを十分に生かして、子どもたちの成長につなげてまいります。

# 入学おめでとう！

4月7日（月）95名の1年生が入学しました。ピカピカのランドセルを背負い、笑顔いっぱい、不安ちょっぴりで入学式に参加した子どもたち。入学式では、真剣にお話を聞く子、周りを見回してきょろきょろする子・・・少し緊張気味の様子でしたが、今ではみんなの前で発表したり、廊下で元気にあいさつをしたりする姿も見られるようになってきました。

朝はお世話をしてくれる6年生と楽しく過ごしています。楽しみにしている給食の時間には、背筋をピンと伸ばして静かに待つ姿勢に早くも成長を感じました。参観日も、元気いっぱいのかわいらしい様子が見られました。

GW明けには2回目の参観日を予定していますので、また少し成長した様子をご覧ください。



## 温かな目に見守られ

今年も、4月8日～17日の間、「金星ハイヤー」の方が見守り活動を行って下さいました。

新学期は、やわらかな日差しを受け、心も弾む季節でもありますが、交通事故が多い季節でもあります。そうした中、例年、金星ハイヤーの方が、交通量の

多い危険な交差点に立ち、児童の安全を見守って下さっています。また、地域・ご家庭の皆様にも、児童への声掛けをいただき、今年も無事故で新学期をスタートを切ることができました。厚くお礼申し上げます。

明日から5月。外出する機会もどんどん増えてくることと思いますが、事故も増えてきます。学校では、事故の防止や不審者対策など児童の安全について繰り返し指導をしていますが、ご家庭でもご指導があってこそ確かな安全教育となります。絶対、事故に遭わないようご協力をお願いいたします。

